

Pressemitteilung vom 22.07.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

30 Jahre Gemeindeparkerschaft

Sparkasse Wasserburg unterstützt das Jubiläum mit einer Spende.

Der Verein zur Pflege Internationaler Beziehungen Gars am Inn e.V. sorgt für partnerschaftliche Verhältnisse zwischen den Gemeinden Gars am Inn und Azay le Ferron in Frankreich. Durch regelmäßige Treffen zwischen den Partnergemeinden werden die Beziehungen auch auf freundschaftlicher Ebene ausgebaut. Dieses Jahr besteht die deutsch-französische Partnerschaft bereits seit 30 Jahren. Zum Jubiläum übergab Rupert Unterauer, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Gars, an den Garser Bürgermeister und ersten Vorstand des Vereins Norbert Strahllechner eine Spende in Höhe von 500,00 Euro.



Foto: Norbert Strahllechner mit Rupert Unterauer